

STÉPHANE LAYANI EST RENOUVELÉ DANS SES FONCTIONS DE PRÉSIDENT – DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA SEMMARIS À L’UNANIMITÉ

Rungis, le 5 juin 2024 – La SEMMARIS, autorité gestionnaire du Marché International de Rungis, annonce que son conseil d’administration a voté à l’unanimité le renouvellement du mandat de Stéphane Layani en tant que Président-Directeur général de la SEMMARIS.

Depuis 2012, Stéphane Layani a transformé profondément le Marché International de Rungis et en a renforcé l’attractivité et le rayonnement. Le Marché, comme la SEMMARIS a connu sous sa présidence, des résultats économiques et financiers incontestables. Il a notamment fait adopter un plan d’investissement ambitieux, d’un montant d’un milliard d’euros sur 2015-2035. Ce plan a permis de moderniser les infrastructures du Marché de Rungis et de prendre les virages de la RSE, de la digitalisation et de l’internationalisation.

Sous son impulsion, le Marché International de Rungis a développé ces dernières années des projets d’envergure – en Ile-de-France, en France et à l’international – qui se poursuivront au cours du mandat qui s’ouvre. Une feuille de route sera présentée au conseil d’administration en septembre 2024.

Pour Stéphane Layani, Président – Directeur général de la SEMMARIS : « Profondément honoré par cette marque de confiance renouvelée du conseil d’administration de la SEMMARIS, j’entame ce nouveau mandat avec détermination et optimisme face aux enjeux et défis qui nous attendent. Je suis fier des réalisations et des chantiers engagés ces dernières années et ces derniers mois, fruit d’un formidable effort collectif. Je rends hommage à mes équipes qui ont su m’accompagner dans ce formidable développement ainsi qu’aux grossistes et opérateurs de Rungis qui ont su accompagner ces évolutions et épouser ces changements. Mon objectif est désormais clair : poursuivre la modernisation, la dynamisation et le développement du Marché international de Rungis, qui nourrit 18 millions de Franciliens, afin qu’il demeure un modèle de référence en France et à l’international. Mon engagement envers l’excellence des produits et la gastronomie reste, lui aussi, indéfectible ».

Biographie

Stéphane Layani est Président – Directeur général de la SEMMARIS depuis 2012. Avant sa nomination, il a occupé les fonctions de Directeur général de l’Agence Nationale pour la Garantie des Droits des Mineurs, après avoir exercé différents postes au sein des ministères de l’Économie et des Finances, de l’Industrie, des PME et du Commerce ainsi qu’au sein de la

Commission européenne et du Comité économique des produits de santé dont il est le créateur.

Stéphane Layani est un ancien élève de l'Institut d'études politiques (IEP) de Paris, de l'École Nationale de la Concurrence et de la Consommation, et de l'École nationale d'administration (Ena – promotion Léon Gambetta). Il est titulaire d'un DEA de droit public à la Sorbonne.

À propos du Marché International de Rungis

Le Marché International de Rungis, d'une superficie de 234 hectares aux portes de Paris, est un véritable écosystème au service de l'alimentation des Français, de la logistique urbaine du frais, de la valorisation de nos terroirs et de notre patrimoine gastronomique, du maintien du commerce de détail spécialisé et de l'animation des centres-villes. 1209 entreprises, plus de 13 000 salariés, 3 millions de tonnes de produits commercialisées chaque année, pour un chiffre d'affaires total de 10 milliards d'euros. Créée en 1965, la SEMMARIS est la Société gestionnaire du Marché International de Rungis, ayant pour missions principales l'aménagement, l'exploitation, la commercialisation et la promotion des infrastructures du Marché de Rungis.

Pour plus d'informations : www.rungisinternational.com